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Résumé:

A travers cet article, nous aborderons le phénoméne de la triche scolaire 3 travers une réflexion
pédagogique approfondie visant a dévoiler les racines du probléme et a en détailler les manifestations.
Nous traiterons ainsi les principales causes qui y conduisent, les méthodes utilisées pour la pratiquer, puis
nous proposerons un ensemble de solutions pour en limiter la propagation, dans le cadre d'une analyse

éducative globale.
Mots—cles:

phénomene de triche scolaire, causes de la triche, techniques de triche, moyens de lutte contre la triche

scolaire.
Abstract:

In this article, we will address the phenomenon of School cheating through a deep educational reflection
aimed at uncovering the roots of the problem and detailing its manifestations. We will discuss the main
causes that lead to it, the methods used to carry it out, and then propose a set of solutions to reduce its

spread, all within the framework of a comprehensive educational analysis.

Keywords: school cheating phenomenon, causes of cheating, methods of cheating, means to reduce

the phenomenon of cheating
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